



屏風ヶ浦しょうゆシフォン

千葉ロッテマリーンズ大賞 受賞

★はーとふるメッセ・オブ・ザ・イヤー審査会

2月13日(月)、美浜保健福祉センター(千葉市美浜区)を会場にして行われた「はーとふるメッセ・オブ・ザ・イヤー2016」の審査会に、職員2名が出席しました。

しおさいは、“食品部門”に「屏風ヶ浦しょうゆシフォン」を出品して審査を受けました。

この日は結果の発表は行われず、3月18日(土)の「第8回はーとふるメッセ 実りの集い」までのお楽しみとなりました。

審査会場でのディスプレイ



★はーとふるメッセ 実りの集い

3月18日(土)、イオンモール幕張新都心(千葉市美浜区)で行われた「第8回はーとふるメッセ 実りの集い」に参加しました。

10時半過ぎに到着した一行は、劇団が演じるパフォーマンスと、昼食を挟んだ午後に千葉県警察音楽隊の演奏を楽しみました。

午後1時半からは、「はーとふるメッセ・オブ・ザ・イヤー2016」の受賞式が行われました。食品部門では、“千葉ロッテマリーンズ大賞”，“奨励賞”，“審査員特別賞”の3賞が贈られますが、遠い風のうわさで“賞がもらえるらしいよ”と聞いていたとは言え、果たして「屏風ヶ浦しょうゆシフォン」がどの賞になるのか、というより、本当に賞が頂けるのか、皆ドキドキしながら待っていました。その結果、最高賞である“千葉ロッテマリーンズ大賞”を受賞することが出来、表彰状とクリスタルトロフィー、千葉ロッテマリーンズのキャラクター・ズーちゃんのぬいぐるみ、ズーちゃんのサインを頂きました。

今後はこれを励みとして、更においしいパンやクッキーなどを作りたいと思います。関係者の皆さん、本当にありがとうございました。



▲劇団のパフォーマンス



▲県警音楽隊の演奏



祝

千葉ロッテマリーンズ大賞

靴箱と荷物置き箱納品

就労移行の職員とメンバーが、双葉放課後児童クラブ（銚子市新生町・中央みどり公園西側）から依頼されて制作していた48人分の靴箱と、ランドセルや持ち物を入れておく棚型の箱が完成し、3月8日に納品しました。



▲双葉放課後児童クラブ



▲室内に設置された棚型の箱



▲上がり口に設置された靴箱

銚子市精神保健大会で表彰

2月7日（火）、銚子市保健福祉センターにおいて、第53回銚子市社会福祉大会と第46回銚子市精神保健大会が開催されました。

そのうち、精神保健福祉大会で、精神障害者家族会「黒潮会」の会長・田村さんに市長表彰状が授与されました。

また、同じく黒潮会の高平さん、石毛さん、岡野さんに市長感謝状が贈られました。

皆さん、おめでとうございました。



▲上が田村さん、下が高平さん（地元日刊紙に掲載された記事と写真）



食事提供

境さんグループ終了

毎月第一と第三木曜日の食事提供で、心のこもった料理を作ってくれた境さんグループ（しおさい職員3人とボランティア3人）が、諸般の事情により3月16日をもって終了となりました。

食事後、これまでの感謝の気持ちとして6人の皆さんに花束を贈呈しました。

長い間ありがとうございました。

尚、第二木曜日はこれまで通り、家族会が行います。

当面の間は月一回となりますが、お楽しみに。



～編集後記～

イオンモール銚子のイルカの広場で、4月1日に演歌歌手・徳永ゆうきの「津軽の風」発売記念ミニステージ」が行われたので見に行きました。彼は平成25年に発売したデビュー曲「さよならは涙に」の時もここで歌を披露したので2回目の来銚です。この日は、前曲の「函館慕情」から始まって、懐メロも含め新曲まで5曲歌った他、曲間のトークではお得意の鉄道の車掌のものまねをして盛り上げていました。テレビやラジオだけでなく、映画、舞台にも出るようになり知名度が上がったせいか、ステージ前だけでなく、吹き抜けの2階からも多くの人が観覧している状態で、歌いながら2階にも笑顔で手を振っていました。約40分のミニステージとは言え、地元において本物の歌手を目の前で見られるのはいいですね。